



保護者の方に渡してね!

いつも当塾の指導にご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございます。教室長の大内でございます。先日当塾で実施された小学生の6月学力テストの成績上昇例の一部をお知らせいたします。(7月学力テストの採点は終了しましたので、データが届くまでもう少しお待ちください!)

また、今回は2学期の学習についての大切な情報も掲載しております。ぜひ、ご覧ください!



6月 学力テスト
全国ランキング
100位以内! すごいぞ!

小6 男子 算数
全国ランキング
90位台!



さすがクリエイティブの算数博士! 中学に行ったら数学で無双するのが、もう確定していますね! 国語も算数に活かせる部分があるので頑張ろう!

小5 女子 国語
全国ランキング
80位台!



初見の文章読解も良くできていて素晴らしい! だから算数の文章題も強いんだね! あとはミスなく正確に計算できれば算数も全国クラスだ!

小4 男子 算数
全国ランキング
80位台!



計算も文章題も図形もカンペキですすごいぞ! 難しい問題ほど楽しそうに解く姿が素晴らしい! これからも積極的にチャレンジしていこう!

小学生 6月度 全国学力テスト 成績アップおめでとう!

小6 女子 2科
偏差値10アップ!

算数も国語も素晴らしい成績でした! 特に国語はもうすぐ全国100位以内! すごい! 未来のエースは君だ! 任せたよ!

小5 女子 国語
偏差値10アップ!

漢字と言葉のきまりが今までで一番できたね! 決めゼリフの「Oh! yes!」が聞こえてきそうです(笑)。また頑張ろうね!

小4 女子 算数
偏差値8アップ!

塾でたくさん練習したわり算の出来栄が素晴らしかったね! 次の狙いは図形だね! これからも一緒に勉強しよう!



小6 男子 国語
偏差値7アップ!

すべての単元がバランスよく解けたと思います! もしかして国語、いつの間にか苦手じゃなくなっていないですか!?

小5 男子 算数
偏差値6アップ!

比例と小数で高得点ゲット! 塾に来た頃と比べると、国語も算数も本当にできるようになりました! 2学期も頑張ろう!

小5 男子 算数 偏差値5アップ!

比例の出来映えが良かったね! 正解できたときの表情が本当に嬉しそうで、私も嬉しくなるよ! その調子で突き進め!

小6 男子 国語 偏差値4アップ!

漢字とことばがよくできました! どちらも中学の試験で絶対に欠かせないもの! これからも心がけていこうね!

小6 男子 算数 偏差値4アップ!

文字と式の正答率が100%でした! 応用問題もバッチリ解けた証! これはまだまだいけるね! 次のテストが楽しみだ!

小5の2学期の勉強が ヤバい!?

下の表をご覧ください。これは小5の算数で習う主な単元の一覧表です。

三角形と四角形の角	← 中学卒業までずっと使います。
倍数と公倍数	← 分数の通分に関わります。
約数と公約数	← 分数の約分に関わります。
分数の通分	← 中学卒業までずっと使います。
分数の約分	← 中学卒業までずっと使います。
平均	← 中学の勉強でよく出てきます。
単位量あたりの大きさ	← 中学の数学と理科で使います。
速さ	← 中学の数学と理科で使います。
三角形と四角形の面積	← 中学卒業までずっと使います。

クリエイトはこの2学期の大切さを認識しており、**毎週の授業で学習内容の先取りをして小学校の授業が「復習」になるように**しており、**その後の冬期講習や小6の授業でも復習することで徹底的に対策**しています。

大丈夫です! 私達と一緒に頑張って、みんなで乗り越えましょう!

ヤバい!



今後の学習で欠かせないものばかりなのです! わずか4か月くらいの間にこれを全て教えなければならないため、**小学校の授業も早いペースで進むことが普通**です。ここで算数が苦手になってしまうケースが非常に多いです。しかし、言い換えれば「**ここをきちんと学習すれば中学に行っても数学で困らない!**」ということでもあります。



小4の2学期の勉強で、計算力が決まる!

1学期に「1けたの数で割るわり算」を学びましたが、2学期では「2けたの数で割るわり算」を勉強します。この仕事を20年近くしていますが、算数が苦手になって塾に来る生徒さんに「**どこから算数苦手になった?**」と聞くと大体は、この「**2けたの数で割るわり算**」が「**小5の2学期**」という返事が返ってきます。

苦手意識を持ってしまった後にそれを克服するのは本当に大変です。母親に注意されても反発していた自分を思い出します…。しかし、塾の先生に注意されたことは素直に受け止められ、塾に行けば友達が頑張っている姿に影響を受け、一緒に頑張ることができました。

			2	7
3	2	8	7	2
		6	4	
		2	3	2
		2	2	4
				8



昨年、私の約10年前の教え子(本郷教室の卒業生)が教育実習生として泰平小学校に行きました。その教え子が以前こんなことを言っていました。「**決して楽しくはない勉強が、クリエイトに行くと楽しく学ぶことができました。高校生、大学生…と進むほど、クリエイトの偉大さがよく分かります。**」

さあ! 私達と一緒に頑張りましょう! 一緒に努力をして真面目に頑張るその先に「勉強する楽しさ」が待っていますよ! (大内)